

Kleine Anfrage 7/4137

der Abgeordneten Jankowski und Cotta (AfD)

Situation an der Staatlichen Regelschule "Juri Gagarin" in Bad Frankenhausen - Teil 2

Die Stadtratsfraktion und Wählergruppe "Gemeinsam für Bad Frankenhausen" wandte sich in einem offenen Brief an die Landtagsfraktionen. In dem Brief wurde über die Zustände an der Staatlichen Regelschule "Juri Gagarin" in Bad Frankenhausen berichtet. Auch die Bild-Zeitung hat in ihrer Ausgabe vom 19. Dezember 2022 über die Zustände an der Schule in Bad Frankenhausen berichtet.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wurde die Möglichkeit von schulscharfen Stellenausschreibungen für die Staatliche Regelschule "Juri Gagarin" in Bad Frankenhausen genutzt?
2. Wie viele Seiteneinsteiger sind momentan als Lehrer an der Staatlichen Regelschule "Juri Gagarin" in Bad Frankenhausen tätig?
3. Wie viele Lehrer wurden und werden in diesem Schuljahr von anderen Schulen an die Staatliche Regelschule "Juri Gagarin" in Bad Frankenhausen abgeordnet (bitte nach Schule und Unterrichtsfach aufschlüsseln)?
4. Wie viele Schüler der Staatlichen Regelschule "Juri Gagarin" in Bad Frankenhausen haben im laufenden Schuljahr einen Antrag auf Schulwechsel gestellt?
5. Welche Maßnahmen gedenkt die Landesregierung zu ergreifen, damit der derzeitigen Situation an der Staatlichen Regelschule "Juri Gagarin" in Bad Frankenhausen zügig abgeholfen werden kann?
6. Welche Möglichkeiten des Distanzunterrichts stehen den Schülern und Lehrern an der Staatlichen Regelschule "Juri Gagarin" in Bad Frankenhausen zur Verfügung und in welcher Weise werden diese in der Praxis umgesetzt?

Jankowski

Cotta